

**Betreff:** Antrag zur Kupferbaubesetzung

**Von:** Dominik [REDACTED]

**Datum:** 06.12.2018, 23:47

**An:** antraege@stura-tuebingen.de

Antrag: Der StuRa Tübingen möge sich mit den Besetzer\*innen des Kupferbaus und deren Forderungen solidarisieren

Diesen Beschluss möge der StuRa über seine Kanäle (Facebook, Newsletter, Homepage) kommunizieren.

Postingvorschlag (sofern der Antrag angenommen wird):

Der Studierendenrat Tübingen solidarisiert sich mit den Besetzer\*innen des Kupferbaus. Am 29. November wurde von Aktivist\*innen der Kupferbau besetzt, um auf die Planungen des Cyber Valleys aufmerksam zu machen. Unter anderem fordern die Besetzer\*innen eine demokratischere Uni und eine starke Zivilklausel. In seiner Sitzung vom 10. Dezember hat sich der StuRa diesen Forderungen angeschlossen und sich mit den Besetzer\*innen solidarisiert.

Mehr Infos: <https://www.blochuni.org/Kupferbau/>

Mit freundlichen Grüßen,

Dominik [REDACTED]